

Apartaron, pero deben comprar más para estar limpios

“Hay que echarle agua al baño y lavar los trastes”

Enrique Hernández,
Texto y foto

La familia Fernández es una de los miles que desde ayer no ven caer “ni gota” de agua por el suministro, lo que las ha puesto en un serio problema, ya que no han podido realizar los quehaceres del hogar y de limpieza como se debe, incluso, aseguran, “parece que ni para bañarnos tendremos”.

Las pocas cubetas que llenaron antes de que se realizara el segundo corte anunciado por la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)**, se les terminaron, por lo que ahora tendrán que contratar los servicios de una pipa particular para que les surta el vital líquido.

“Ni modo, tendremos que desembolsar dinero que no está en el presupuesto, porque no podemos vivir esta situación y aguantarse hasta el martes o el miércoles a que se regularice el suministro, hay que echarle agua al baño y lavar los trastes”, comentaron.

Aunque ayer fue el primer día de que el fluido disminuyó un 50 por ciento, la molestia y la desesperación de la gente comienza a notarse.

“Pueden cortarla un día, pero tres es mucho, deberían hacerlo de manera pausada para no afectar a terceros”, resaltó la señora Sandra Esparza, ama de casa, quien tuvo

que comprar varios garrafones de agua para poder asearse y hacer la comida.

En tanto, autoridades señalan que las colonias que podrían resentir la baja presión de manera regular, son: Xoco, San Pedro de los Pinos, San José Insurgentes y Del Valle.

Por su parte, la Comisión Nacional del Agua recordó que desde ayer al próximo miércoles se realizará el segundo recorte al suministro de agua potable del Sistema Cutzamala, que afectará a los habitantes de 10 delegaciones y 13 municipios mexiquenses.

En el Valle de México habrá una disminución del 50% en el suministro de agua potable y las delegaciones que ya han sido afectadas, son: Cuajimalpa, Tlalpan, Magdalena Contreras, Alvaro Obregón, Miguel Hidalgo, Benito Juárez, Coyoacán, Azcapotzalco, Cuauhtémoc e Iztapalapa;

También en el Estado de México en zonas de los municipios de Tlalnepantla, Atizapán, Naucalpan, Cuautitlán Izcalli, Huixquilucan, Nicolás Romero, Tultitlán, Coacalco, Ecatepec, Nezahualcóyotl, Lerma, Ocoyoacac y la ciudad de Toluca, les falta el vital líquido.

La disminución comenzó a partir de las 0:00 horas de ayer y concluirá alrededor de las 22:00 horas del próximo miércoles, restableciendo el servicio un par de horas más tarde para continuar con la normalización de la operación del sistema hasta alcanzar el gasto comprometido de 14.5 metros cúbicos por segundo.

